
第5回血液検査研究班研修会

日　時：12月10日（土）　15：00～17：30

場　所：亀田総合病院　K棟　12階　会議室

テーマ：『多発性骨髄腫診療の最前線～骨髄腫マスターになろう！Part2～』

演題内容

演題１「凝固検査用サンプル取扱い標準化と千葉県の現状～サーベイアンケート結果より～」　　　

船橋市立医療センター　医療技術部臨床検査科　福田　幸広　技師

演題2「検査技師から見た多発性骨髄腫～基礎と症例を中心に～」

千葉市立青葉病院　臨床検査科　中村　仁美　技師

特別講演「多発性骨髄腫　診断の進歩～免疫固定法、FLCを中心に～」

亀田総合病院　血液・腫瘍内科　部長　末永　孝生　先生

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

100床未満 1

100～500床未満 10

500床以上 8

検査センター勤務 0

その他 2

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

5年未満 9

5～10年 3

11～20年 3

21～30年 2

31年～ 1

その他 2

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

平日（月～金） 2

土曜日 15

日曜日 5

4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

（1）大変有意義だった 7

（2）有意義だった 14

（3）まあまあだった 0

（4）もの足りない 0

（5）非常に不満足 0

・末永先生の貴重なお時間を頂き、貴重な講演をして頂くという、なんとも言葉に表せない研修会ですね（1）

・凝固検査が特にわかりやすかったです。MMも勉強になりました。（2）

5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

（1）大いに活かせると思った 15

（2）いくらか活かせると思った 3

（3）ほとんど活かせないと思う 0

・固定法、フローサイトとMMについて関連をわかりやすく教えてくださって良かった（1）

6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

血液検査業務 6

形態検査 13

凝固・線溶系検査 8

染色体・遺伝子検査 5

疾患関連 11

機器の最新情報 1

資格関連（二級・認定血液） 3

その他 0

7、今後、希望する研修会テーマはございますか？

7、今後、希望する研修会テーマはございますか？7、今後、希望する研修会テーマはございますか？

7、今後、希望する研修会テーマはございますか？

・フロー上級編 ・他の血液疾患についても聞いてみたい

・リンパ腫 ・リンパ腫WHO分類

・血算読み方、凝固（基礎）、血液像をもう少し行っていただけるとうれしいです。

アンケート結果（21件）
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8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

・日曜日開催でお願いします


